

# Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

## Lectures : Le Pacte des catacombes

Louis-Marie Lamotte , le samedi 20 juin 2020

L'élection du pape François en 2013, puis le récent synode sur l'Amazonie, ont attiré l'attention du public catholique sur le « Pacte des catacombes », une série d'engagements pris le 16 novembre 1965 au cours d'une concélébration aux catacombes romaines de Sainte-Domitille par un groupe d'évêques. C'est ce document que le théologien laïc chilien Luis Martínez Saavedra et le jésuite belge Pierre Sauvage entendent restituer et présenter dans *Le Pacte des catacombes*. « Une Église pauvre pour les pauvres ». Un événement méconnu de Vatican II et ses conséquences<sup>1</sup>, en adoptant une perspective à la fois historique, théologique et pastorale.

Le samedi 20 juin 2020 à 06:01 . Classé dans [Numéro 148](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.